



28 回生 学年通信 第 16 号 令和 4 年 1 月 13 日

~修学旅行を終えて~

みなさん、明けましておめでとうございます。昨年は 2泊3日の修学旅行を無事終えて、冬休みを迎えましたね。修学旅行では、話したことのない友達と話してみたり、友達の新しい一面を知ることができたり、3日間の集団生活で我慢する場面もあったかと思います。この経験が「楽しかった!」で終わるのではなく、これからのみなさんの生活や進路選択に生かして欲しいなと思います。今回の学年通信は、修学旅行の感想を各クラスより紹介します。思い出しながら読んでみてください。

今週から3学期が始まりました。3学期は学校に来る日数が一番少ない学期です。(登校日を数えると何日あるでしょう?裏面に答えを載せているので予想してみて下さい。)また、寒さが厳しい日が続くので、体調管理にはくれぐれも気をつけてください。早寝早起きを心掛けて、生活リズムを整えてくださいね!

~生徒感想~

行く前はコロナで本当に行けるかな、といろいろ考えていたけど、行くことができて本当に良かったです。延期前に比べたら 1 泊分少なくなってしまったけど、とても充実した 2 泊 3 日だったと思います。

1 日目は初めてのスキーをして、最初は生まれたての子鹿みたいになってしまったけど、2 日目になると、こけることなく気持ち良くすべることができました。いつもとちがう疲労感があり、すぐ寝てしまいました。2日目は1日目よりもスキーが上手くなっていて、とても楽しむことができました。難しいこともあったけど、班の子がコツとかを教えてくれたので滑ることができました。昼食は友達やインストラクターの方といっしょに食べることができて良かったです。バイキングも友達といっしょに楽しく食べたりしたので良かったです。レクは



みんなで盛り上がったし、同級生の誕生日をみんなで祝うことが出来たのが1番良かったです。3日目は2日目のスキーでの筋肉痛が凄かったで

す。小樽では、みんな で昼食を食べたりおみ やげを選んだり買ったり するのが最高でした。と ても楽しい修学旅行に なりました。(1 組)



3日間を振り返って、1日目の空港では朝早くから準備して、駅まで父が送迎してくれました。朝から感謝です。飛行機内ではすぐ寝てしまいました。ずっとゴーゴー鳴っていて、耳が痛かったです。バス内は友達と話し、



外の景色は今まで見た ことのないものばかりで 新鮮でした。スキーは初 心者コースに行きました。 インストラクターさんが面 白く、次の日にはリフト に乗ってどんどん滑れる

よと言ってくれました。2 日目のスキーは、リフトに乗りました。ユニバのアトラクションより楽しかったです。友達とこけては笑って、休憩中は全力で雪合戦をし、スキーがとても楽しかったです。馬さんがいて、白い馬がかわいくて写真をいっぱい撮りました。レクがどんどん盛り上がって学年全員がまとまっているのが分かりました。3日目には自由行動の小樽でした。街並みがきれいで全部雪だったので北海道を感じました。すべてが大きくて、規模が大きすぎてびっくりしました。海鮮井はサーモン、イクラ、ホタテ丼を頼みました。イクラとホタテはあまり食べたことがなくて、美味しいのか心配になったけど、す

ごく美味しくてよかったです。この修学旅行にたくさんの人が関わっているのを最後に感じました。こんなに楽しい旅行は初めてです。関わってくださったすべての



方々に感謝したいです。(2組)

9 月の修学旅行が延期になってまた行けなくなるかなと思ったけど、無事に行けたのでよかったです。修学旅行に行く前は、スキーが2日もあってあまり楽しそうで



はないと思ったけど、 スキーをしてみたらと ても楽しかったです。 2 日間スキーをしてう まく滑ることができるよ うになって、またスキ ーをしたいなと思いま



した。ホテルに入ったら、目の前にメリーゴーランドがあって、テーマパークみたいなホテルでびっくりしました。売店では北海道のお菓子がたくさんあって、買い過ぎ

てしまいました。ご飯も美味しすぎて食べ過ぎたので、これからは控えないといけないと思います。小樽では、吹雪で寒すぎて、道は雪だらけですごく大変でした。フードをかぶっても風が強すぎて何回もかぶり直しました。道で滑りまくったりしながら、海鮮井屋さんまでたどり着けてよかったです。あまり観光する時間がなくて残念だったけど、楽しめたのでよかったです。この2泊3日はとても短く感じて、修学旅行が終わった今でも余韻にずっと浸っています。人生最後の修学旅行に行けて本当によかったし、すごくいい思い出になりました。また北海

道に行きたい し、スキーもし たいし、3 日 前に戻りたい です。(3 組)



今思うととても短かったです。みんなで旅行するのがこれで最後だと思うととても寂しいですが、とても仲が深まった行事だと思いました。1 日目はインストラクターさんに技や、止まり方などを教わり、とてもスキー が上手になったような気がしました。2 日目はリフトに乗って本格的に滑れるようになりターンの仕方を教わりました。途中雪が降る場面もありましたが、それ以上に楽しかっ



たです。小樽観光は、 雪も降って寒かったで すが、美味しい食べ物 を食べたり有名なお菓 子を友達と買ったりして とても充実していました。 飛行機とバスの中では

普段ゆっくり話せないような話を友達としてとても嬉しかったです。レクリエーションでは有名な曲でダンスを踊ったり〇×問題をしたりして本当に良い思い出です。去年はコロナで登校できない日もあったけれどその分、思いっきり楽しめて良い思い出が作れたと思います。こ

れからは受験です が受験もみんな助 け合いながら切差 拓磨し合いながら、 いきたいと思ってい ます。(4組)



自分は初めての北海道で、どれくらい寒いのかずっ と前から気になっていたけど、実際に行ってみると、雪 がとても降っている時は信じられないくらい寒かったけ

ど、晴れていたりしていたら三田とあまり変わらなかったので、寒いのが苦手な自分にとっては寒すぎなくて良かったです。スキーは自分は初心者で滑れるか不安だったけど、初日



からコツをつかみ出して、こけても雪がふわふわなので全く痛くないので、怖がらずに滑れました。最後には、普通に滑れるようになったのでまたスキーがしたいなと思えるようになりました。レクのダンスは前からずっと練習してきて、修学旅行の前のリハーサルの時にとても緊張してやめたくなったりしたけど、いざ本番踊ってみてとても楽しかったし、みんなが盛り上げてくれたので、また機会があればやりたいなと思いました。最終日の小樽観光は、かなり寒かったけど楽しめました。時間もあまりなくてすぐに終わった感じがあったので、また来てゆっくり観光したいなと思いました。これが人生で最後の修学旅行でこんな大人数で色々な人に支えてもらいなからする旅行はもうないと思うので、しっかり楽しみました。色々な思い出ができて本当に良かったです。支えてく



れた先生やインストラクターの人や親に感謝したいと思います。とても楽しい修学旅行でした。(5組)

今後の予定

1/14(金) 放課後 模試

/15(土) 1月模試

2/15(火) 特色選抜入試準備

生徒休業~17(木)

/16(水) 特色選抜入試

/21(月) 学年末考查~28(月)

卒業式予行

3 学期登校日数 … 42 日(1.11~)